

El coche que conducía el vecino de Granollers se vio implicado en un choque múltiple en el otro tramo sin separadores de La Roca

Otro joven de 20 años moría este miércoles en la misma C-60

JOSEP MAS

Lamentablemente, la madrugada de anteayer miércoles quedaba demostrada la peligrosidad de algunos tramos de la C-60, concretamente los de los enlaces con Mataró y Granollers, principio y final de la autopista. Poco después de la medianoche del martes al miércoles, otro joven de Granollers perdía la vida en el tramo de doble dirección de La Roca.

Según confirmaron fuentes de los Mossos de Tráfico, el accidente se producía sobre la una de la madrugada, en el punto kilométrico 9, en un tramo de curva. En él se veían implicados cuatro vehículos, dos que provocaron un choque frontal y otros dos que colisionaron con estos por alcance al no guardar aparentemente la distancia de seguridad. Perdía la



Xavier Solanas

Peligrosísimo tramo final de la autopista de Mataró, de doble sentido, donde perdía la vida el joven de Granollers.

vida el conductor de uno de los vehículos, mientras que otro resultaba herido de gravedad, al igual que el acompañante del pri-

mero. La colisión frontal fue entre un turismo Seat Córdoba y una furgoneta Ford Torneo. El conductor del primero, José Mi-

guel Amores Gallardo, de 20 años, perdía la vida en el acto y su acompañante, Marc B.I., del cual se desconocían mayores datos al cierre de esta edición, resultaba herido de gravedad, siendo trasladado al Hospital de Mataró. El conductor de la furgoneta, Miguel Z.C., sufría asimismo lesiones graves, siendo asistido en el Hospital General de Granollers. Otros dos turismos, un Volkswagen Golf y un Peugeot 206, colisionaron por alcance, sin que sus ocupantes resultasen heridos.

Los Bomberos enviaron al lugar del accidente seis equipos de rescate que actuaron conjuntamente con el personal de las ambulancias del Servicio de Emergencias Médicas en la atención de los heridos. Los Mossos d'Esquadra se hicieron cargo de instruir el correspondiente atestado. Al parecer el accidente fue motivado por la lluvia que caía en aquel momento y la poca visibilidad. En el momento de redactar la noticia, los familiares del joven fallecido desconocían la triste noticia, ya que no habían podido ser localizados al encontrarse al parecer de vacaciones fuera de Granollers, posiblemente en Extremadura, de donde es originaria la familia.

*Esdevens viatger del temps
i dibuixes mosaics de colors
per als postres records.
Dances amb un somriure,
abraçant-nos amb fermesa
en les nostres pors.
Acaricies amb tendresa,
eixugant aquella llàgrima
furtiva de dolor.
I ens encomanes la teva força
per caminar endavant sempre,
sense temor.*



Josep Estruch i Gallart

Que morí el dia 8 d'agost a l'edat de 75 anys

- A.C.S.-

La seva dona Fina Boix, els seus fills, gendres i néts, la seva germana i tota la família agraeixen les mostres de condol rebudes i pregunuen una oració per la seva ànima.

Granollers, agost 2007



Francisco Camp i Bassa

Vidu d'Emilia Gutiérrez i Clapera

Morí cristianament el dia 22 d'agost de 2007, a l'edat de 78 anys

- A.C.S.-

La seva família, davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agrair les diverses mostres de condol i afecte rebudes per part d'amics i coneguts i pregunuen una oració per l'etern descans de la seva ànima.

Granollers, 24 d'agost de 2007